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1. Почему когда-то Вы выбрали именно медицинский университет? 

Ещѐ со школы я чувствовал огромное желание помогать людям, особенно, когда это 

касалось их здоровья. Я всегда быстро ориентировался и даже оказывал медпомощь. 

Именно тогда я и понял, что хочу связать свою жизнь с медициной, спасать жизни на 

профессиональном уровне.  

 

2. Что, по Вашему мнению, отличает студента медвуза от студентов прочих 

высших учебных заведений? 

Я считаю, что студентов медвуза отличает от других студентов, именно терпение. Ведь 

медицинское образование не только одно из самых трудных, но и самое длинное - 6 лет 

обучения и год интернатуры. Такой путь пройти дано не каждому!  

 

3. Что стало самым неожиданным во время учѐбы, о чем Вы не подозревали до 

поступления? 

Самым неожиданным для меня стало количество корпусов. За первые ДВА курса я 

выучил свой город и маршруты автобусов так, что мог уже с закрытыми глазами сесть 

в нужный транспорт и доехать в нужную точку.  



4. Три самых главных свойства, которыми 

нужно обладать, чтобы быть успешным 

студентом медвуза? 

Умение быстро принимать решение, терпение и 

доброта к людям.  

 

5. Как Вы думаете, какое событие Вы будете 

помнить и спустя десятилетия после 

окончания медуниверситета? 

Я никогда не забуду, когда впервые ассистировал 

на операции. Именно в этот момент я, без всяких 

сомнений, понял, что хочу быть хирургом, 

спасать человеческие жизни, принимать 

мгновенные решения в экстренных ситуациях и 

быть готовым ко всему.  



6. Ваш непрошенный совет выпускнику школы – что действительно нужно 

делать для поступления в медицинский университет? 

Я считаю, что для выпускника школы основными являются не только вопросы 

экзаменов. А вопрос самому себе – готов ли ты полностью отдаться своей профессии 

на всю жизнь. И если выпускник скажет: «Да!», то, конечно, ему стоит поступать в 

медуниверситет.  
 

7. Три лучших события студенческой жизни  

Моим первым лучшим событием было 1 сентября 2015 года, когда среди сотен 

первокурсников меня выбрали для торжественной фотографии с ректором.  

Вторым - успешная сдача самого сложного для меня экзамена – анатомии.  

Третьим – победа в республиканском конкурсе научных работ.  
 

8. Самый сложный экзамен, почему? 

Самым сложным экзаменом для меня была анатомия, потому что объѐм этого предмета 

настолько колоссален, что его можно постигать всю жизнь. Он объединяет всѐ, это как 

каркас всей медицины.  Без знания анатомии невозможно изучить другие медицинские 

предметы, сделать операцию и даже назначить верный препарат.  





9. Назовите имена самых значимых или любимых педагогов. 

Как о самых значимых для себя преподавателях мне хотелось бы рассказать  о Марине 

Владимировне Громыко. Это наш прекрасный куратор, которая действительно 

занималась группой и старалась развивать нас не только по учѐбе, но и по жизни.  
 

Ольга Владимировна Конопляник всегда успевала не только разобрать тему занятия, 

но и провести с нами беседы на очень познавательные и интересные темы. 
 

Ну и, конечно, Валентин Владимирович БЕРЕЩЕНКО – человек, который показал 

нам мир хирургии на первоклассном уровне.   

 

10. Как Вы представляете современное медицинское образование. 

Современное медицинское образование должно предполагать использование 

последних технологий. Студенты должны отрабатывать свои практические навыки в 

специальных симуляционных центрах, иметь доступ к международным медицинским 

программам, обязательно должны владеть английским языком на высоком уровне и 

иметь доступ к студенческой лаборатории, в которой они вместе с преподавателями 

могут заниматься наукой.  





11. Ваше главное достижение за годы учѐбы. 

Я считаю своим главным достижение за годы учѐбы то, что я буду хирургом, ведь это 

моя мечта, к которой шѐл не один год. Но, конечно же, я прекрасно понимаю, что для 

того, чтобы стать профессионалом, мало окончить университет.  

 

12. Вы выпускник шестого курса. С высоты полученных знаний и опыта что бы 

Вы могли сказать себе первокурснику? 

Конечно, я бы сказал себе: «Олег, нет ненужных предметов, учи их не потому, что 

надо, а потому что спустя шесть лет они все сложатся в пазл под названием «врач».  

А врач - это человек, всесторонне образованный. А это и медицинский аспект, и 

социально-гуманитарный и, конечно же, экономический и юридический.  



13. Куда и кем мечтаете 

распределиться? Почему выбрали 

именно эту специализацию? 

Отличается ли этот выбор от Ваших 

представлений о профессии на 

первых курсах университета? 

Я мечтаю распределиться в Минский 

научно-практический центр хирургии, 

трансплантологии и гематологии, 

хирургом. Ведь именно там собраны все 

современные технологии и, конечно же, 

специалисты, готовые обучать и 

провести в мир современной медицины 

молодого интерна.  

Свой выбор, стать хирургом, я сделал 

ещѐ до поступления в университет и ни 

разу его не пересмотрел.  


